

Informe de trabajo.

El 8 de enero iso una viaje un poco lejos con motocicleta, por primera vez, aprobó mi estado físico, después de mi accidente el Doctor prohibió hacer largo viaje, pero gracias a Dios ya mejoró bastante. Visité una colonia que se llania Azul, queda 180. km de Fortuna, en Departamento Alto Parana. La colonia queda al lado de la Colonia Arroyo Guasu. Llegué a la comunidad a las 5:00 hs. de la tarde, y de noche Predigüe y gané para el Señor 4 alma. Iso un agradamiento, Un hermano fue apartado con su esposa como cooperador. La Iglesia es de filadelphía Indígena, era de Asamblea de Dios, pero después ellos quedaron abandonados y se congregó con Nosotros. Ahora, te mando algunos fotos de la Iglesia, la Iglesia de ellos no tiene Pared solo Techo. Te mando alguna foto por el camino; el dia domingo Visité Apure de Paso, te mando el foto actual de la Iglesia; ahora quiero decerte, ante ayer me llamaron en una reunión los Hnos de nuestra Iglesia y ellos quieren que yo sea el presidente de la Iglesia, y ahora tenemos que hacer Visita Simple en cada lugar como ya estoy acienlo, pero recientemente tu ayuda Hno Ole para cubrir gasto de un Combustible, agrada cesemos muchos. Bendiciones, Saludos a todos.

J. Jiménez
Pr. Evangelista